



Actualizado julio 2 - 4:25 pm



Buscar noticias de Bogotá

- [Inicio](#)
- [Bogotá](#)
 - [Antonio Nariño](#)
 - [Barrios Unidos](#)
 - [Bosa](#)
 - [Chapinero](#)
 - [Ciudad Bolívar](#)
 - [Como va Bogotá](#)
 - [Cortes de Agua](#)
 - [Engativá](#)
 - [Kennedy](#)
 - [La Candelaria](#)
 - [Los Mártires](#)
 - [Pico y Placa](#)
 - [Puente Aranda](#)
 - [Rafael Uribe Uribe](#)
 - [San Cristóbal](#)
 - [Santa Fe](#)
 - [Suba](#)
 - [Sumapaz](#)
 - [Teusaquillo](#)
 - [Tunjuelito](#)
 - [Usaquén](#)
 - [Usme](#)
- [Deportes](#)
 - [Ciclismo](#)
 - [Copa Libertadores](#)

- [Santander](#)
- [Tolima](#)
- [Política](#)
 - [Elecciones](#)
- [Opinion](#)
- [Yo Periodista](#)

[Elogio a la Gran Dama de la Radio Luisa Mahe de Bernal](#)

[Leer esta noticia »](#)

Primer ataque de las Farc tras tregua electoral dejó tres militares muertos

julio 2, 2014 4:25 pm



Tres militares murieron este miércoles al ingresar a un campo minado instalado por las Farc en una zona rural de Norte de Santander, fronterizo con Venezuela, en el primer ataque de esta guerrilla tras el fin en la madrugada del lunes de su alto el fuego por los comicios de junio.

Los artefactos estaban colocados en el kilómetro 40 de la vía que comunica Tibú con el corregimiento de La Gabarra, en la región del Catatumbo. Se trata del primer ataque que realizan las Farc después del fin del alto el fuego declarado con motivo de la segunda vuelta de las elecciones presidenciales que se prolongó

entre el 9 y el 30 de junio.

La guerrilla cumplió con esta medida y demostró “más cohesión y también un control casi completo respecto a sus unidades guerrilleras”, según el Centro de Recursos para el Análisis de Conflictos (Cerac).

Estos analistas también apuntaron a que “puede existir una contribución efectiva de las FARC a la reducción de la violencia del conflicto armado en un escenario de terminación del conflicto”.

Sobre esta tesis, el observatorio de la Fundación Paz y Reconciliación destacó que en el primer semestre de 2014 las FARC estuvieron involucradas en 410 acciones armadas, un 61 % menos que en el pasado año, cuando fueron 1.068.



Log In



Escrito por [Iván Briceño](#) | Clasificada bajo [Noticia Extraordinaria](#), [Panorama Nacional](#), [Tema del Día](#), [ultimahora](#)

Deje un comentario

4 Responses to “Primer ataque de las Farc tras tregua electoral dejó tres militares muertos”

4



[JAPUMA](#) Says:

[julio 3rd, 2014 at 9:59 am](#)

O SEA SEGUN EL CERAC, A ESTOS ASESINOS DE LAS FARC, HAY QUE CONDECORARLOS POR LA GRACIA DE LA TREGUA. LA TREGUA SOLO BENEFICIO A SU CAMARADA JUAN MANUEL SANTOS CALDERON, PARA SU RE-ELECCION.LA PAZ DE SANTOS ES LA VIOLENCIA CONTRA EL PUEBLO COLOMBIANO, O ME EQUIVOCO O SI NO MIREN ESTA NOTICIA, ?QUIENES MURIERON ? PUES SOLDADOS DEL PUEBLO COLOMBIANO, Y NINGUN POLITICO CORRUPTO RICACHON. ?A QUIENES ATACAN LAS FARC? NUNCA ATENTARAN CONTRA SU BENEFACTOR Y MAXIMO JEFE JUAN MANUEL SANTOS CALDERON, SIEMPRE ATACARAN A LOS CAMPESINOS, PERSONAS DEL COMUN, A SOLDADOS Y POLICIAS, A NIÑOS INDEFENSOS, A MUJERES DESPROTEGIDAS POR ESTADO COLOMBIANO, A ANCIANOS Y PERSONAS DESCAPACITADAS QUE SEGUN ELLOS NO DEBERIAN DE VIVIR POR SUS LIMITACIONJES FISICAS.

3



[JAPUMA](#) Says:

[julio 3rd, 2014 at 9:25 am](#)

EL COMANDANTE CHUCKY JEFE MAXIMO DE LAS FARC, ORDENO TERMINAR LA TREGUA, ACORDADA DESDE LA HABANA CUBA, PUES ESTA TREGUA SOLO TENIA VIGENCIA HASTA EL MISMO MOMENTO QUE SE SUPIERA DE LOS RESULTADOS ELECTORALES PARA SU REELECCION. DE AHORA EN ADELANTE LOS POBRES SOLDADOS Y POLICIAS QUEDAN EXPUESTOS A